

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de julio de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Ariadna y Rosa Icela mueven la patita	Si tocara ir con un hombre, habría que ver si le respetan el acuerdo a Ricardo Monreal o si Claudia logra imponer a <b>Omar Hamid García Harfuch</b> , quizá el único que podría conservar la capital para ellos, aunque no sea morenista.
La Jornada	<a href="#">Ciudad Perdida</a> Miguel A. Velázquez	CDMX: en riesgo, la continuidad de la 4T	No sólo se entraría en total contradicción con las encuestas que aseguran que el jefe de la policía, <b>Omar García Harfuch</b> , es el más popular entre la tropa, sino que el funcionario no vería su nombre en la encuesta final. Lo anterior, aunque ninguno de los personajes que se mencionan en las mediciones y que siguen en campaña se encuentren siquiera a la mitad de la tabla de resultados.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	Prevención	En la Magdalena Contreras el alcalde Luis Gerardo Quijano, firmó un convenio en colaboración con la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas de la CDMX. La <b>Magdalena Contreras se ha posicionado como la segunda alcaldía más segura en la CDMX.</b>
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Alumbramiento en el Metro	De acuerdo a la información dada a conocer por la Secretaría de Seguridad Ciudadana una adolescente presentó dolor abdominal y por ello solicitó auxilio de personal de la Policía Auxiliar de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> , por lo que fue atendida en conjunto con personal del STC. Poco después entro en labor de parto.
Basta	<a href="#">Plaza Central</a> Juan R. Hernández	Imagen	Más allá de toda la parafernalia del Operativo Diamante, el cual muy probablemente sea una piedra preciosa que le podría llevar al fondo de sus aspiraciones políticas (y no precisamente de la jefatura de gobierno sino de autocandidatarse para ocupar la titularidad de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> ), la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas parece olvidar que para llegar a esos puestos debe contar con el respaldo ciudadano y/o en su caso, quien sea el representante de la oposición, lo tenga.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	CEDA	La administración de la <b>Central de Abasto de CDMX insistió en su petición al gobierno federal para que envíe elementos de la Guardia Nacional con el objetivo de reforzar la seguridad en el mercado más grande de América Latina.</b>
La Prensa	<a href="#">Artículo</a> Salvador Guerrero	Bienestar comunitario	En el <b>Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX</b> se ha registrado una baja en 13 de los 14 delitos de alto impacto, de acuerdo con el reporte DISI que elabora el organismo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de julio de 2023

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Rocha quiere la UAS	Elementos de la <b>Fiscalía General de Sinaloa intentaron catear la Torre de Rectoría de la UAS</b> , algo que no hicieron, porque no hubo quién les abriera la puerta. <b>Dicen los que saben que en realidad sólo se trató de un calambre orquestado por el gobernador Rubén Rocha Moya, quien no cesa en su intento por hacerse del control de la casa de estudios.</b> ,

## Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Bajo Sospecha</a> Bibiana Belsasso	Rosario y la rueda de la fortuna	<b>Rosario Robles quedó absuelta, de manera definitiva</b> , el pasado 24 de febrero, del delito que la mantuvo en prisión. <b>El ilícito por el cual estuvo en el reclusorio, el de omisión, no ameritaba el encierro, pero de manera dolosa y con pruebas falsas fue enviada a Santa Martha Acatitla.</b>

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Relevos en la CDMX	Con los cambios que dejó la partida de Claudia Sheinbaum, <b>poco a poco se definen los nombramientos. En la Coordinación de Comunicación Ciudadana del Gobierno local quedará Jorge Aguilera</b> , quien ha acompañado a Martí Batres durante buen tiempo. Los nombres de los titulares del Injuve y del Instituto del Deporte se darán antes del fin de semana.
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Centavitos	Mientras eso ocurre en la CDMX, a nivel federal la cosa se empieza a poner fea para <b>la ex jefa de Gobierno, que nomás ya no crece y cada vez siente más cerca a Marcelo Ebrard</b> . Aunque tampoco avanza a pasos agigantados, el ex canciller ya está prácticamente en empate técnico, quizá confiando en aquello de que caballo que alcanza gana. <b>Los favoritos traen estrategias muy distintas, pues mientras Sheinbaum concentra su campaña sólo entre morenistas, Marcelo lo hace entre la población abierta.</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de julio de 2023

La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Se mueve Morena CDMX	Hasta ahora dominadas por la inmovilidad, limitadas al reparto de volantes y pinta de bardas, <b>las facciones al interior de Morena en la capital del país tuvieron este lunes el banderazo de salida para disputar candidaturas a diputados y para las 16 alcaldías.</b>
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Corcholatas	Además de preguntar de dónde salen los recursos para los espectaculares desplegados por todo el país en favor de las llamadas corcholatas presidenciales de Morena, <b>cabe preguntar cuánto cuestan y quiénes pagan los volantes que recientemente se entregan en varias urbes para destacar las cualidades de algunos aspirantes a suceder al presidente López Obrador.</b> Por ejemplo, en la CDMX es fácil encontrar en los cruceros a personal entregando folletos de la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y del ex canciller Marcelo Ebrard.
24 Horas	<a href="#">Hechos y susurros</a> Dolores Colín	Corcholatas en guerra	En los últimos días, <b>han circulado encuestas que ponen a la cabeza a diferente personaje</b> , la estrategia de los 4T es convencer que están en la preferencia. <b>La realidad es que los grupos afines a cada aspirante están participando en la guerra.</b> Sin duda la lucha de las tribus está en el ADN de Morena.
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	¿Fernández Noroña a la CDMX?	En la pregunta de a quién prefiere para la candidatura de Morena-PVEM-PT para presidente en 2024, <b>Sheinbaum (29%), Ebrard (19%) y Adán Augusto (11%) aparece Fernández Noroña con 8 por ciento</b> de las respuestas. La encuesta se terminó de levantar hace 10 días.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Cachetada con guante blanco	<b>Respondió Enrique de la Madrid a la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, su crítica a un tuit</b> en el que el aspirante del Frente Amplio, a modo de broma, dijo que <b>es cuestionado por ser “güero”, lo que la morenista calificó de “propaganda hueca”.</b> El priista la llamó a sumarse a una campaña de cero discriminación.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Inconformes, pero contentos	<b>No les gusta el método del proceso, pero los aspirantes a representar al Frente Amplio por México rumbo a la elección de 2024, cuya lista se ha adelgazado, siguen ahí.</b> Las senadoras Xóchitl Gálvez Ruiz y Beatriz Paredes, el senador Miguel Ángel Mancera, los diputados Santiago Creel e Ignacio Loyola, ambos panistas, los exgobernadores Silvano Aureoles y Francisco García Cabeza de Vaca, además del exdiputado del PAN Jorge Luis Preciado Rodríguez y el priista Enrique de la Madrid, entre otros, aún no se bajan de sus pretensiones a dirigir el proyecto opositor.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Con el Frente ni a la esquina	La dirigencia nacional de <b>MC, que encabeza Dante Delgado, insiste en no hacer alianzas con PAN, PRI y PRD. Mantiene su convicción de ir solos en la contienda para 2024</b> y tratarán de convencer al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, de que esa es la vía más adecuada.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Creel reconoce	<b>Después de su regaño a un periodista en Querétaro porque lo cuestionó sobre sus gastos en su gira de proselitismo por el estado, Santiago Creel se sonrojó y ofreció</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de julio de 2023

		error y se disculpa	<b>disculpas...</b> aunque cinco días después. <b>Durante una conferencia, una reportera le solicitó, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, que “ojalá me conteste mis preguntas y no diga que es violenta o agresiva la entrevista”...</b> y el panista contestó: “Nada más déjenme aclararles: pedí una disculpa pública... uno comete errores y los errores se reconocen, se rectifican y pide uno disculpas por ellos; o sea, que encantado de que usted me pregunte lo que quiera...”.
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Bala Humana	Santiago Creel <b>acusó que el presidente de México lo discrimina por su color de piel y ojos.</b> El diputado señaló que ha si do recibido discriminación a la inversa y también su familia. Dijo que en la mañanera López Obrador ha hecho infundios contra él y señaló que no todos son iguales; según Santiago Creel sólo el pueblo le importa al mandatario y aseguró que, para AMLO, los demás ni siquiera llegan a pueblo.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Marchan por Xóchitl	Dado que el presidente AMLO, no está dispuesto a ceder en sus ataques contra la aspirante de la oposición Xóchitl Gálvez Ruiz, cada vez son más los sectores que se suman a la defensa de la senadora hidalguense. <b>La organización Ley y Democracia convocó a una marcha, el próximo domingo 23 de julio, del Ángel de la Independencia al Zócalo de la CDMX, con el lema “¡Xóchitl, no estás sola!”.</b>
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Apertura de medios	“Desafortunadamente no quiere hacerme bien, quiere fulminarme, quiere que desaparezca, le hemos ganado la conversación en las redes sociales, hay una apertura de los medios... él le pidió a sus corcholatas que no salgan en los medios”. <b>Xóchitl manda a decirle al Presidente de México que no le tiene miedo y que mejor investigue a su familia.</b>
Milenio	<a href="#">Pensándolo bien</a> Jorge Zepeda	No es correcto, tampoco útil	Asumamos, por un momento, que <b>AMLO haya subido al ring a Xóchitl Gálvez</b> para propiciar su conversión de candidata de CDMX a candidata a la Presidencia. <b>Se libraba así de una enorme amenaza para la disputa por la capital y la transformaba en una débil rival para sus corcholatas.</b>
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Un INE sin límites	El INE se sigue resistiendo a poner límites, por ejemplo, <b>en la frenética actividad del presidente López Obrador contra la aspirante de la oposición Xóchitl Gálvez a la que el Presidente acusa de haber logrado salir de la pobreza familiar, haber estudiado, haber sido una profesional exitosa, creado una empresa de alta tecnología y haber cometido el terrible pecado de haber firmado contratos para instalar sistemas, sobre todo de aire acondicionado, en edificios modernos.</b> Es lo que ocurre cuando no se valora el trabajo, el estudio, la superación, la generación de riqueza. La cultura del esfuerzo.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Xóchitl sí, Abbott no	<b>“Polítiquería”.</b> Así fue como calificó el presidente López Obrador las acciones de Greg Abbott, gobernador de Texas, como la de poner boyas para impedir el paso de migrantes. “Ni deberíamos estar hablando aquí de eso. Lo de Xóchitl sí, eso sí, ¿eh?”, dijo sin ningún empacho.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de julio de 2023

Milenio	<a href="#">Razones y Pasiones</a> Elisa Alanís	Estamos peor que cuando estábamos mal	Está por concluir la <b>administración de López Obrador</b> . Y la suya <b>ha sido una de “abrazos” a grupos criminales, dicharachos, frases pegajosas, autodefiniciones de transformación, bully, mañaneras de insultos, clasificación de opositores y su denostación</b> (todos los que lo critican), protección a sus aliados impresentables (Gertz, Scherer, Yasmín, Cuitláhuac, Loretta, Garduño, Bartlett, Ovalle, etcétera), manipulación y violación a la ley.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	¿Por fin rendirá cuentas López-Gatell?	<b>La comisión de Salud de la Cámara de Diputados citó para este miércoles a comparecer al subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell</b> , el objetivo es que el funcionario rinda cuentas al Legislativo y explique la intención de cancelar algunas normas oficiales relacionadas con tratamientos de cáncer. La pregunta que todo mundo se hace es si el subsecretario de Salud asistirá a dicho encuentro.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**